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Anfrage an das Büro von Herrn Oberbürgermeister Clausen – Umbenennung einer 
Straße anlässlich eines Firmenjubiläums: 
 
Anfang Januar 2024 hat sich Herr Martin Deppe (Karl Deppe GmbH & Co. KG) mit 
einem Anliegen an Herrn Oberbürgermeister Clausen gewandt. Es gehe ihm darum, 
ob anlässlich des 150-jährigen Bestehens des Unternehmens möglicherweise eine 
Straße oder ein Platz zu Ehren seiner Vorfahren und deren Leistung benannt werden 
könne. 
 
Die Anfrage konnte nicht positiv beschieden werden, da es derzeit die politische Be-
schlusslage gibt, wonach neue Straßen und Plätze vorrangig nach Frauen benannt 
werden sollen. Dies wurde Herrn Deppe bereits mitgeteilt. 
 
Da er ebenfalls vorgetragen hat, dass er sich bereits an Mitglieder der Bezirksvertre-
tung gewandt habe, erhalten Sie diese Information zur Kenntnisnahme. 
 
 
I.A. 
 
 
Kokemor 
 


